
中国（中部）与非洲合作
发展研讨会举行

昨日下午，作为中博会的专项活动之
一，中国（中部）与非洲合作发展研讨会在
郑州举行。研讨会旨在向我国中部企业介
绍非洲的投资环境和投资机遇，帮助企业
深入了解非洲，如何跨国投资非洲。

据介绍，2012 年，河南省与非洲国家
进出口总额约18.5亿元，同比增长12.4%，
而 2013 年对外承包工程和劳务合作完成
额增长可望达到12%，矿业、农业和房地产
业等对外经济合作各项业务有望保持稳定
增长。

南非林波波省省长马塔利称“是时候
投资非洲了，这里将是下一个经济爆发
点”。他希望中国的中部地区企业前往非
洲投资兴业，加速当地工业化发展。

作为第八届中博会活动之一，昨日下午，
由商务部与河南省工信厅共同举办的“2013
汽车产业国际投资合作论坛”在郑举行，国内
外 70余家汽车领域企业代表和专家学者，围
绕商用汽车领域的热点问题展开交流，而新能
源汽车成为最受关注的话题。

听完宇通公司致力于发展新能源公交
车的目标后，西门子公司驱动技术集团负责
人表示，西门子有着领先的电动发动机技
术，愿意与宇通公司深层次交流，促进技术
合作，希望能把电动发动机技术带到郑州的
每台公交车上。

昨日上午，“中国—欧洲精品品牌交流会”
在郑州举行，各个欧洲商会将自己商会范围内
的精品品牌向到场的各家百货业负责人进行
了推广等。

去过二七万达的市民都见过 Holland &
Barrett这个牌子，它就是英中贸易协会引入到
中国的。上海和百瑞商业有限公司是该品牌
在中国的总代理，该公司高级营运经理吴国勇

介绍，现在在全国已经开了15家直营店，郑州
二七万达的分店是其第三家分店。

吴国勇说，二七万达店开业当天创下的单
日营业额 5万多元的纪录，至今没有被打破，

“郑州现在已经是我们总公司放在第一位考虑
的，计划在郑州设立一个分公司，开四五家店，
中原万达、香港新世界、丹尼斯都在谈，希望今
年8月份能再开家新店。”

哥斯达黎加驻华使馆公使衔参赞安
娜·比利亚洛沃斯女士称，投资哥斯达黎加是
一个正确的选择，希望有更多的企业家到哥
斯达黎加投资。

阿根廷—中国生产及工商业协会主席卡
洛斯·佩德罗·斯帕多内先生说：“我有一个小
孙子想加入到中国的足球队，现在是中国的
时代到来了。”现在阿根廷有非常强烈的愿望
希望产品出口，同时也希望能吸引更多的企
业到阿根廷投资。

智利伊基克自由贸易区董事局执行董事
费利佩·佩雷斯·瓦尔克介绍，伊基克自由贸
易区是南美最大的自贸区，中国企业家在该
自贸区投资兴业，通过自贸区的平台，可以把
产品出口到南美不同的国家，目前已经有
406 家中国企业在这里发展，来自中国的上
海、宁波、郑州、广州、义乌、香港等城市。

昨天上午，作为中博会的重要组成部分，郑
东新区区情说明会暨项目签约仪式在郑东新区
规划展览馆举行。中博会期间，10 个重点项
目、12 家知名企业落户郑东新区，合同金额超
过112亿元。

多种业态企业入驻东区
其中中信金融中心、人保综合服务大厦、中

国太平洋人寿保险股份有限公司运营中心、广
州农商银行郑州中心、洛阳银行郑州分行、信泰
保险河南分公司、永安保险河南分公司、河南中
原融资担保有限公司、建信人寿河南分公司、河
南中鑫之宝保险代理有限公司等金融企业；河
南移动通信指挥管理调度中心、万科地产等总

部项目；恒大超高层商务中心、深国投“印象城”
大型城市综合体、万怡酒店等高端商贸业项目；
诺西全球服务中心等研发项目；河南励展宏达
展览有限公司等会展服务企业纷纷签约或入
驻，涉及金融、保险、高端商贸、酒店、总部、研发
等多种业态。

500强企业进入中原的桥头堡
目前，郑东新区累计入驻金融机构数达到

165 家，驻区 15 家银行存、贷款余额占全省比
重分别达到 71.54%和 64.81%。今年第一季
度，郑东新区第三产业增速和固定资产投资增
速均居全市第一位，公共财政预算收入规模首
次跃居全市第一。 郑东新区已然成为国内外

500强企业和“三力型项目”进驻中原的桥头堡
和主阵地。

6家世界500强企业将在年底入驻
预计 2013 年底，渣打银行、苏格兰皇家银

行、中移动、中石化、中石油、富士康结算中心等
6家世界 500强企业的区域总部或分支机构也
将入驻郑东新区；未来3年，郑东新区服务业发
展将保持 16%以上的增长速度，2015 年，第三
产业增加值将达到 209亿元，郑东新区将呈现
出知名企业多元一体、相融共生、竞相发展，各
个产业互为支撑、相互促进、共同发展的良好格
局，基本建成服务中原经济区、辐射中西部的全
国区域性金融中心和现代服务业中心。

国际技术转移与投资合
作研讨会举行

昨日上午，由商务部投资促进事务局
主办的“国际技术转移与投资合作研讨会”
在郑州举行。与会嘉宾围绕“承接国际技
术转移”和“促进投资与合作”这一主题进
行了观点交流，思想碰撞。嘉宾们认为，中
国巨大的市场潜力和稳定的投资环境一直
吸引着跨国公司来华投资，这在中国的经
济发展中发挥了重要作用。跨国公司来华
投资不仅弥补了中国经济发展过程中资金
的不足，也在一定程度上转移了先进技术，
促进了中国技术的进步和创新。随着我国
经济发展，承接国外高端技术、与发达国家
之间开展技术转移合作已经成为日益迫切
的需求。

作为第八届中博会的活动之一，中美农业
投资合作论坛于 5 月 18 日下午在郑州举行。
来自中美两国的农业企业、金融机构负责人和
政府官员就如何拓展双方农业交流与合作展
开了深入的探讨。嘉宾们认为，除了要健全追
溯体系、提升检测设备之外，还应着眼于全过
程管理，尤其是关注供应链环节的食品安全。

双汇集团董事长万隆在论坛上指出，预

计到 2015年，我国的食品工业产值要发展到
15 万亿元，无论从总量和增量需求分析，中
国食品工业都有很大的发展空间。中国食品
工业要健康发展，一是要工业化，提高技术装
备水平；二是要规模化，提高行业集中度；三
是要产业化，控制食品质量和安全；四是要法
制化，依法治乱，给企业发展更加透明规范的
法制环境。
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郑东新区区情说明会暨项目签约仪式举行

10个重点项目12家企业落户东区

中国（中部）—拉美商务论坛举行

拉美国家推介本国各具特色
我省争取申办2014年第八届“中国—拉美企业家高峰会”

5 月 18 日下午，在第八届中博会期间举
办的“中国（中部）—拉美商务论坛”上，部分
拉美国家纷纷介绍各自的国情、发展优势，欢
迎中国的企业前去拉美投资兴业。

当天的论坛还传出消息，我省
正在齐心协力积极争取申办 2014
年第八届“中国—拉美企业家高峰
会”在郑州举行。

据介绍，“中国—拉美企业家高
峰会”，于 2007年 11月由中国贸促
会倡导建立，是我国首个针对拉美
地区国际性、高层次、高品位、高权
威性的经贸合作促进机制性平台。
高峰会一年一届，采用中国和拉美
国家轮流举办的方式，由拉美28个
成员国轮流承办。其中第二、四、六
届高峰会分别由中国的哈尔滨市、
成都市、杭州市举办。

拉美各国独特推介 我省争取申办第八
届“中国—拉美企业家
高峰会”

中美农业投资合作论坛在郑举行

中国—欧洲精品品牌交流会举行
Holland & Barrett在郑州的店至今是分店营业额最好的

哥斯达黎加驻华使馆公使衔参赞安哥斯达黎加驻华使馆公使衔参赞安
娜娜··比利亚洛沃斯在演讲比利亚洛沃斯在演讲


